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Zitat von muddyliz

Mich würde mal interessieren, ob bei den Forummitgliedern generell Interesse besteht 
an Samen von Epi-Hybriden.
Falls ja könnten solche Samen ja auch in die Samenverteilung der AG einfließen.

Hallo Ernst,

an Samen habe ich immer Intresse, besonderst schöne Kreuzungen.

Aber von der AG kann ich kein Samen bekommen, da ich kein Mitglied bin.

Man kann ja den Samen auch hier im Forum anbieten und abgeben.

Was auch noch Intressant ist, ist der austausch von Pollen.

Viele Grüße

Calypso
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